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精英访谈 DSG事件后，大众的春天暖吗？

□记者 许晓洁 文/图

DSG 事件之后，业内
出现了一种声音：大众摊
上大事儿了，短时间内，消
费者对大众的信心恐难恢
复。事实是这样吗？作为
一汽大众特许经销商，洛
阳伯乐汽车有限公司总经
理，张浩对此非常有发言
权，近日，记者对他进行了
专访。

DSG事件后，销量受影响吗？

张浩说，DSG事件发生后，他们店
的确接到很多人的来电咨询，但实际销
量并没有受到影响。在中国洛阳第12
届国际名车展上，他们店共销售了130
辆汽车，“我们的销量一直都不错，车展
上销量更好。”

张浩告诉我们，针对DSG变速箱
存在故障的车辆，他们从4月2日已经

开始为其更换控制单元，“厂家把客户
名单提供给我们，我们跟客户预约维修
时间。”

张浩预测，2013年，一汽-大众在
洛阳市场会有8%至10%的增长，DSG
事件后，生存环境依然比较乐观。

买车总要等，因为大众太强势吗？

“买大众车，订车后总得等”是不少
购买大众汽车的消费者的共同感觉，有

些人因此评价：大众太强势了。
对此，张浩解释，购买一汽-大众

的消费者，在订车后的确需要等一段
时间才能提车，不过这并不是因为大
众强势，主要是由于厂家产能不足造
成的。

张浩说，目前，购买一汽-大众的消
费者，订车后一般需要一个月时间能够
提车，未来待厂家生产线扩大后，产能
不足的状况会得到逐步解决。

“除了产能问题，客户选择度高，也
是原因之一。”张浩说，一汽-大众提供
给客户的选择度非常高，每一款车的内
饰颜色、外观颜色以及配置都提供了多
重选择，4S店无法把这么多的品种配
齐，所以客户订车后必须等待一段时
间，让厂家配货。

年轻客户的分量，会越来越重吗？

“年轻客户的增长趋势很明显。”

张浩说，2006年以来，两厢车在市场
上并不那么受欢迎，高尔夫系列卖得
也不是很好，但是现在，年轻客户群
体增长很快，25岁至 35 岁年龄段的
客户已经占到他们客户量的 50%左
右，很明显的变化就是两厢车非常受
欢迎，“国产高尔夫 7 虽然在今年年
底才能上市，但现在有很多客户关注
它。”

张浩说，他们今年的重心还是会
放在市区市场上，县区网点的建立需
要时间。

DSG事件

在今年央视“3·15”晚会上，大众
DSG故障问题被曝光后，大众汽车针对
DSG相关问题展开召回行动。

洛报集团车界总经理俱乐部由洛阳日报报业集团汽车全媒体团队精心打
造，俱乐部将定期举办行业沙龙、专家讲堂等大型活动，也将开办《新车推介》《试
驾体验》《读者团购》等互动专栏，为俱乐部会员及读者提供交流协作的专享平
台。俱乐部特推出《精英访谈》栏目，诚邀总经理俱乐部会员为读者解析车市走
向，分享行业心得。俱乐部热线：65233719

人物档案：张浩，车界总经理俱乐部会员，洛阳伯乐汽
车有限公司总经理。


